

HOCHSCHULEN

TU Dortmund siegt mit fliegenden Robotern

Das Wissenschaftsministerium hat gestern die Gewinner des 2. Wettbewerbsaufruf „hightech.NRW“ bekannt gegeben. Der Lehrstuhl für Kommunikationsnetze (Prof. Dr.-Ing. C. Wietfeld) der TU Dortmund gehört als Koordinator des Projektes „Avionic Digital Service Platform“ zu den glücklichen Gewinnern des Wettbewerbs. Damit wird eine multifunktionale fliegende Serviceplattform erforscht, die mit Hilfe von autonomen Flugrobotern in den Hightech-Disziplinen 3D-Virtualisierung sowie ad-hoc Funkversorgung späteren Anwendern neuartige Dienste mit erheblichen Kosten- und Qualitätsvorteilen bieten wird. Anwendung: in der Rettung, Unterhaltung, im Umweltschutz.